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 令和 3 年 6 月 ８日 

PTA 会員 様 

 

裾野市立東小学校ＰＴＡ会長      原  右文 

     同    校 長   鈴木 弘美   

 
 

東小 PTA 理事会だより 
 

令和 3 年 6 月 2 日 第 2 回 PTA 理事会が開催されましたので、協議内容を報告いたします。 

 

1. PTA会長挨拶 

梅雨に入り暑くなってきました。新型コロナウイルスの収束が見られない中、PTA 会員の皆様や子供たちも行動に

気を付けていただいており裾野市内小学校のコロナ感染は聞かれておりません。7 月の後半より夏休みが始まります

が、引き続き休暇中の感染予防対策に御協力お願いいたします。 

クリエイト横の道路が開通し、公文名地内の新しい道路に横断歩道が新設されました。今後も学校周辺に横断歩道

が新設される予定ですので、子供たちが安全に登下校できるようになってきています。 

交通安全リーダーと語る会が開かれ、子供の目線での危険箇所を発表してくれました。警察や市役所の方にも聞い

ていただくことができました。今後協力しあって改善していけたらと思います。 

最近、不審者の情報がたびたび聞かれます。情報はメールでお知らせしていますが、登校時より下校時が危険です。

PTA 会員の皆様の中で下校時に見守っていただける方、是非黄色い旗をもって御協力をお願いいたします。 

5 月の三校連携挨拶運動の際に中学校の保護者の方々も黄色い旗をもって挨拶運動をされていました。挨拶運動の

時だけでなく登下校の際にも黄色い旗を活用し、活動を広げていきたいと思います。 

 

 

2. 校長挨拶 

 先日の引き渡し下校、急な対応にご協力いただきありがとうございました。保護者の方にお迎えに来ていただきま

したが風にあおられ怪我をしまった児童がいました。本校は児童数が多いため引き渡しが大変ですが、今回の引き渡

しでの問題点を皆様にお伝えし、危険と判断したときには引き渡しを低学年だけにするなど選択肢を考えています。 

今後も皆様の御協力をよろしくお願いいたします。 

 新型コロナウイルスの市内の状況ですが、親御さんの勤め先やご兄弟の保育園で濃厚接触者になりお休みしている

ことがあります。広がりつつある変異ウイルスは誰にでもかかりやすくなっており、子供たちを守っていくことが大

事だと思います。気を緩めずに窮屈にならないよう子供たちが自分で考えて行動できるよう対応していきます。 

 不審者について、学校宛に匿名のお手紙が届きました。地域の回覧板で回っている子供たちの下校時刻の情報を皆

がプラスに使っていない恐れがあるのではないかとご心配の内容でした。回覧板に載せることになった経緯は、子供

が下校する時刻に合わせ地域の方々が見守りに出てくださることになり下校時刻を共用するためです。この時刻に合

わせて散歩したり買い物に出ていただいたり、ある地区では見守り隊を結成して活動し子供たちの安全を守ってくだ

さったりしています。ですが見守ってくださる方々のみ下校時刻をお知らせすることは難しく、情報を悪く使われて

しまう危険性があります。学校運営協議会の会長へ相談したところ、何の為に下校時刻を公開しているのかはっきり

記載したらよいのではとアドバイスをいただきました。この件に関して理事会で意見をいただきたいと思います。 

 

 

3. 協議・連絡・確認事項 

（1）コミュニティ祭りについて（会長） 

例年、三校連携委員会で保護者と児童数名が参加し小麦まんじゅうを作り販売しています。先月、三校連携委員

会が行われ協議し、東小学校としてはコロナ感染が懸念される中、不特定多数集まるお祭りに生徒が参加するのは

どうだろうか、親として参加させられないという三役 5 名の意見が一致しました。また、向田小学校 PTA 会長よ

り校舎の中を貸し出すことは難しいとのご意見や、東中学校役員の皆様も生徒を参加させたくないとのことでした

ので、三校連携委員会としてコミュニティ祭りは参加しないことに決定いたしました。 
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（2）トイレ清掃ボランティアについて（学年部長） 

4 月末に全家庭にトイレ清掃ボランティアへの参加可否アンケートをメール配信し、113 名の方より参

加できると回答をいただきました。本当にありがとうございました。 

5 月の学年部会にて運営方法を決定し、5/31（月）より活動がスタートしています。 

3～4 月に学年部役員の皆様にお願いしていましたボランティア活動は、5/31 より PTA 全体の活動と

して切り替えさせていただきました。御協力してくださった皆様、本当にありがとうございました。 

第 1 回活動日メールには 2 週間の活動日をお知らせしていましたが、今後は 3 週間の活動日を配信して

いく予定です。 

現在、1 日に約 10 名の方々が清掃活動をしてくださっています。まだ始まったばかりの活動ですので、

皆様の御意見や御要望をもとに改善し活動してまいります。どうぞよろしくお願いいたします。 

随時ボランティアの方を募集しておりますので、御参加できる方は是非御協力をお願いいたします。 

 

（3）奉仕作業 8 月 28 日（土）について（会長・事務局） 

 例年、奉仕作業は 5・6 年生児童と保護者が参加し、親子で一緒に感謝の気持ちを込め小学校をきれい

にすることが主体です。昨年度はコロナの影響により PTA 役員のみ 100 名程で行いました。 

8/28 ですと夏休みから学校が始まって一週間しか経っておらず、夏休み中の行動によって健康観察も

通常より気にかけなければなりません。 

よって、本年度は奉仕作業全体を行うのではなく、作業内容を絞り新しいパターンで実施することに決

定いたしました。 

【日程】   9/11（土）8：00～ 1 時間程を予定 （時間変更有） 

【作業内容】 側溝泥あげ、草刈り（参加者人数次第） 

【参加者】  ご参加いただけるボランティアの方 ※特に男性の方のご参加をお待ちしています 

 

  全家庭に参加可否のアンケートメールをお送りします。皆様の御参加と御協力をお願いいたします。な

お、前日 10 日（金）の時点で静岡県新型コロナウイルス警戒レベルが 5 であれば、奉仕作業を中止いた

します。その際は、まもメールにて御連絡いたします。 

 

（4）路上安全指導・黄色い旗の活用について（生活安全部長・事務局） 

 学校から配布しております黄色い旗は、東小として地域で子供たちを見守るしるしとして活用いただくよう皆様に

お渡しいたしました。 

民生委員の皆様にも御協力いただき、子供たちの登校時に黄色い旗をもって見守りをしていただくようお願いをし

ています。実際に外に出ることができなくても、玄関先に黄色い旗を掲げていただくだけで子供たちを見守るしるし

になります。東小 PTA としてもこの活動を地域全体に広めていき、子供たちが安心して登校できる環境を作っていき

たいと思います。詳しい御案内を PTA 会員の皆様に配布いたしますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 以前、かけこみ 110 番というシールを配布しておりました。徐々に下火になってきていますが、これに代わり黄

色い旗があるお宅に何かあればいけるという見守りの目印にもなると思います。 

また、民生委員の皆様が地域の方へ黄色い旗の活動についてチラシを配布してくださいます。それによって東小

PTA としての活動が広まっていけたらと思っています。 

 不審者の通報についてですが、学校に連絡するより直接警察に連絡していただく方が早く対応してもらうことがで

きます。不審者の情報がありましたら警察に通報していただきますようお願いいたします。 

地域の回覧板で回っている下校時刻の情報ですが、下校時刻を公開する理由をはっきりと明記し、引き続き地域の

方々へ御協力いただくようお願いしていきたいと思います。 

 

4. その他 

 （1）PTA会長及び各部より 

≪会長より≫ 

三校連携挨拶運動の際、学校ののぼりを持っていただきますので黄色い旗は不要です。当日の朝、お子様とご一緒

に来校する方は見守りのしるしに是非黄色い旗を持ってお越しいただきたいですが、挨拶運動の時には使用しなくて

も結構です。 

次回の三校連携挨拶運動（1 年部）は、6/7（月）です。よろしくお願いいたします。 
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≪生活安全部より≫ 

6 月の活動報告です。 

①防犯パトロール  

4 日（金）、18 日（金）の下校時に実施いたします。 

 ②路上安全指導（旗振り） 

2 年生保護者の皆様にお願いしております。 

8 日（火）、17 日（木）、22 日（火）の登校時に実施いたします。 

 黄色い旗について、現在の活用方法以外に御意見がありましたらお知らせいただきたいと思います。 

 よろしくお願いいたします。 

 

 （2）学校より 

 ①三行詩募集について 

  先日、全家庭に三行詩募集の御案内をメール配信いたしました。理事の皆様にも是非出品していただき

たいと思いますので御協力お願いいたします。 

 

 ②わたしの主張裾野市大会 

  6 月 6 日（日）裾野市民文化センターにて、わたしの主張裾野市大会が行われます。コロナ対策として

大ホールにて観客との間隔を取り実施する予定です。本校の代表生徒 1 名が主張を発表していただく事に

なっています。もし御都合がつくようでしたら理事の皆様も発表を聞きにいっていただけたらと思います。 

 

 ③緊急時の引き取りについて 

  引き取りの際、駐車場が狭いことや引き取りが同じ時間帯になるため混雑してしまう等、問題が生じて

います。また近隣住民の方にも御迷惑をおかけしてしまう事があることもあるかもしれません。引き取り

について何か良い方法があれば保護者の皆様の目線でアイデアをいただきたいと思います。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

次回の理事会は 8月 26日（木）の予定です。 


